Qui sommes-nous?

Stéphanie Puget est :

- Enseignante-chercheure à l'UFR santé;
- Professeure des universités, et praticien hospitalier de Neurochirurgie au CHU de Martinique ;
- Co-coordinatrice du Centre d'enseignement et de simulation en santé de la Martinique (CESISMA).

Moustapha Dramé est :

- Enseignant-chercheur à l'UFR santé ;
- Professeur des universités, et praticien hospitalier en Santé publique ;
- Coordonnateur de la recherche clinique au CHU de Martinique ;
- Membre de la commission Scientifique de l'UFR Santé;
- Membre de la commission Pédagogique de l'UFR Santé.

A quoi nous engageons-nous?

- Mettre nos expériences et notre motivation au service de la communauté scientifique de l'université;
- Œuvrer pour le développement de la recherche scientifique au sein de l'université:
- Assurer la promotion de la recherche à l'université vis-à-vis de l'extérieur;
- Défendre l'équité pour tous (personnels, équipes, pôles...);
- Veiller aux bonnes règles de fonctionnement de la commission Recherche;
- Servir de trait d'union entre le secteur de la santé et les autres secteurs de l'université :
- Etre les relais entre la commission recherche de l'université et les instances (commission scientifique et commission pédagogique) de l'UFR Santé.